

## **Manif anti Zadiste**

11 nov 2014

Cela fait plusieurs semaines que nous entendons parler de "pro-barrage", mais de quoi/qui parle-t-on ? Les pro-barrage existent-t-ils, hormis la CACG, certains élus des CG 81 et 82, et quelques agriculteurs, dont certains, ou au moins une certaine, plus ou moins proches des premiers nommés. On entend aussi parler de riverains qui seraient pro-barrage.

En réalité, je n'entend que des anti. J'ai pu entendre une fois : "Ils sont pas contre le barrage, ils sont anti-nous" ou anti-opposants, ou antizadistes. Le communiqué de l'association Tarn Ruralité (voir qui en sont les administrateurs... certainement proche des vrais pro-barrage) est un bel exemple de cette stigmatisation digne d'une autre époque où on utilisait les croyances antisémites des gens du coin pour lutter contre les opposants de toute obédience.

Ce genre de procédé est purement abjecte : utiliser les croyances (créées par la rumeur, renforcées par la Dépêche) en ciblant une catégorie fantasmatique de personnes et avec laquelle on ne peut pas s'identifier (jeunes, sales, chevelus, drogués, anarchistes, violents, casseurs, et ne parlant pas le patois local enfin) pour créer une majorité de "locaux" en faveur d'un projet que les pro-b. ne peuvent désormais plus défendre face à l'expertise des hauts fonctionnaires.

Enfin, évoquons les associations de pêcheurs se disant "pas pro-barrage", mais en faveur de la manifestation. Absurdité ou preuve ultime de ce rejet de l'autre, de ce nouvel antisémitisme à l'ancienne, de comme quoi ça marche leur truc de parler des violences réelles et fausses pour attirer du monde à leur manif.

Reçu sur [collectifbouilles@riseup.net](mailto:collectifbouilles@riseup.net)